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REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal solicitando informações sobre
funcionamento da Linha de Ônibus B11.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Durante a presença do gabinete de rua, de iniciativa deste vereador, no dia 26 de novembro
em visita à Praça Cristo Operário, verificamos um grande intervalo na linha de ônibus B11
que contempla o ponto de ônibus da Rua Carijós em frente à praça. Nesse dia conversei
com vários munícipes que relataram intervalo de mais de 1 hora na referida linha. No
período e que estive por lá, o referido ônibus realmente não passou.
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58º da Lei Orgânica
do Município, solicitando as seguintes informações:
 

Há motivo para o intervalo na linha B11 estar tão ampliado?
A Prefeitura Municipal fiscaliza as empresas de ônibus quanto à quantidade de carros
para atendimento dos passageiros com conforto?
O transporte público do município tem suas informações atualizadas nos aplicativos
Moovit e CittaMobi?

 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 28 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 

 
 
 

Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

Identificador: 37003300370032003A005000 Conferência em http://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade.


		2019-11-28T12:49:20-0300




